
Anlage 2 zur Niederschrift des Ortsrates Otze am 17.02.2011 

 
 
 
Im Zusammenhang mit den Tagesordnungspunkten 9 und 9.1 -Bauprogramm für die 
Straßen und Grünflächen im Baugebiet "Nördlich Worthstraße" drückten die Anlieger ihre 
Zufriedenheit über die geplanten Baumaßnahmen aus. 
 
Ein Einwohner bemerkte, dass das Neubaugebiet zur Zeit noch recht schlecht ausge-
leuchtet sei.  
Frau Vollmert antwortete, dass weitere Lampen aufgestellt werden sollen. 
 
Von verschiedenen Anwohnern kam die Anregung, dass an der Kreisstraße statt der ge-
planten Linden Eichen gepflanzt werden sollten. 
 
Ein Einwohner fragte nach, wie lange die Straßenbaumaßnahmen in etwa dauern wür-
den. 
Herr Schewe antwortete, dass frühestens im Mai Baubeginn sein solle und die Dauer auf 
etwa 4 Monate geschätzt werde. 
 
Weiterhin wurde die Frage gestellt, ob denn mit den Straßen- und Grünflächenmaßnah-
men gleichzeitig begonnen werde. 
Frau Vollmert stellte hierzu fest, dass zunächst der Straßenausbau und im Anschluss 
daran die Grünflächenmaßnahmen gestartet werden würden. Der Abschluss dieser Maß-
nahme sei für dieses Jahr geplant. 
 




